
＜総会は、資料送付と書面議決に切り替えました＞ 

４月２8 日（火）に江東文化センターで予定していました第 8 回総会は急遽中止し、総会の資料と書面議

決書の送付に替えさせていただきました。書面での承認をいただいた方は 37 名でした。異例のスタートと

なりましたが、今年一年間は工夫をしながら、できることをやっていきたいと思います。 

また総会と合わせて予定していました「手作り味噌づくり」も中止といたしましたが、実施できる状況とな

りましたら、改めてお知らせをいたします。 

 

＜区の生ごみ減量推進事業＞ 

今年度の区の生ごみ減量推進事業は、新型コロナウィルスの感染防止策により、募集時期を少し遅らせて、 

説明会は無しとし、資料の送付のみで資器材を選んでいただく形になりました。また細かい説明がないた 

め「森のしくみ」は止め 3 方式での募集となりました。 

6/23 日現在、嬉しいことに定員の 150 世帯を超える 157 世帯の方が応募され、 

多くの方に関心を持っていただけたようです。呼びかけにご協力いただきました 

皆様、ありがとうございました。 

また今年度の特色は、例年インターネットでの申し込みが４～５割だったのに対 

し、今回は 7 割弱とのこと。今後もインターネット経由は増えるかもしれません 

ね。いずれにしても、申し込まれた方々が継続して取り組むことができるよう、 

お宝倶楽部はできるだけサポートをしていきたいと思います。 

思います。 

 

 

 

 

梅雨本番、紫陽花が色とりどりに咲き誇っています。 

緊急事態宣言は解除されたものの、まだ新型コロナ

の影響は大きく、皆さんはこの間どう過ごされてい

ましたか？ 

お宝倶楽部の総会も中止しましたが、区民農園の活

動は、ようやく 6/10 から開始されました。 

区の生ごみ減量推進事業は説明会なしでのスタート

となりましたが、私たちは一人でも多くの人が実践

できるように、できる限りお手伝いをしていきたい

と思います。 

 

＜外出自粛で家庭ごみの急増？＞ 

新型コロナウイルスによる外出自粛で家庭ごみが増えているという報道がありました。特に、飲食店からの 

テイクアウトやデリバリーが増えた 3 月ごろから、弁当容器やランチボックス、カップ 

など、家庭から出るプラスチックごみが増え、東京 23 区の内 11 区の 4 月の平均で、 

前年よりも 1 割以上増加してとのこと。海洋プラスチック問題を受け、使い捨ての容 

器包装プラスチックを削減する流れからは、悲しいことに逆行しています。 
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